

令和3年10月1日

市民の皆様へ

新居浜市長 石川 勝行

新型コロナウイルス感染症に係る感染対策のお願い

市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止にご協力いただき感謝申し上げます。

国においては、27都道府県に発令等されていた緊急事態宣言やまん延防止等重点措置を9月30日に全面解除いたしました。

また、愛媛県においても、9月以降、感染状況は減少に転じるとともに、医療負荷も徐々に減少しステージ判断となる目安となる指標は全てステージ3を下回る状況となりました。このことを受け、県は10月1日をもって警戒レベルを「感染対策期」から「感染警戒期」に切り替えることといたしました。

新居浜市におきましては、9月初旬から減少傾向が続いておりましたが、9月13日以降、39名の感染者が確認され、そのうち20名は、新規感染であり、多くの事例で感染経路が不明であると発表され、引き続き予断の許さない市中まん延の一步手前の状況が続いています。

市民の皆様、事業者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、当面の間（10月10日まで）、特に以下の事項にご理解・ご協力をいただけますようお願い申し上げます。

- 不要不急の外出自粛
- 会食の注意

・リスクの高い行動のない人と、4人以内で概ね2時間

特に活動的な20代、30代の皆さん

密にならないように感染防止対策を徹底し、慎重に行動を

【第5波の感染事例】

○マスクを外して行うスポーツや趣味の集まり

○長時間にわたるグループでのパーティー、宅飲みなど

なお、市有施設の内、市直営施設は、図書館、美術館、広瀬歴史記念館を除き原則休館とします。ただし、貸館については、新規予約は受け付けないこととしますが、既に予約済みであり延期が困難な場合は感染防止対策を徹底したうえで利用を許可します。

指定管理者（利用料金制施設）については、施設管理者の判断に委ねることとします。

イベント等については、市主催分は、リモート開催や、縮小・延期または中止します。それ以外のイベントについては、市と同様な検討を依頼します。開催する場合は感染防止対策の徹底を行っていただきます。

市民の皆様におかれましては、正しいマスクの着用（不織布マスクを推奨します）や手指消毒、こまめな換気と3密回避などの基本的な感染対策の励行を引き続きお願いいたします。

また、ワクチン接種は、新型コロナウイルス感染症の発症および重症化の予防に極めて高い効果があると言われており、ワクチンの接種を確実に進めていくことも非常に重要です。

コロナウイルスは、すぐ近くまで迫っています。今こそ、ご自身と大切な人の命を守るため、積極的なワクチン接種と慎重な判断、感染回避行動にご理解・ご協力をいただけますよう強くお願い申し上げます。